

高円寺北 ふれあい通信

平成28年
5~6月号

発行元



社会福祉法人 奉優会
高円寺北ふれあいの家

編集:高円寺北ふれあいの家 山田 一成

お問い合わせ

ふれあいの家 03-3330-4903

E-mail kouenjikita-day@foryou.or.jp

KOUENJIKITA FUREAINO-IE SINCE 2006

井の頭自然文化園外出！



~6月の予定:出前屋食会~



出前屋食会～天すけ～

6月のイベントは毎年恒例となりました
高円寺の名店「天すけ」さんの天井出前屋食会です
開催日は迫って連絡帳にてお知らせいたしますので
皆様お楽しみに！

五月のイベントは井の頭自然文化園への外出です！
まずは腹ごしうえ、華屋与兵衛での昼食です！みなさんいつもと違う豪華なお食事を美味しそうに召し上がっておりました！
腹ごしうえがすんだらお待ちかねの井の頭自然文化園へ！園内は自然がいっぱい気持ちよく散策を楽しみました！ふれあいコーナーでモルモットを触ったり、目玉であるソウのはな子さんをみたり楽しい時間を過ごしました！
今後もイベント多数企画してまいりますので今回参加できなかつた方は次回のイベントをお楽しみに！

「ふれあい活動報告」

職員異動のお知らせ

高円寺から



成増へ…

こんにちは、林です。この度5/19付けて成増ディヘ異動になりました。高円寺は新卒で入職して初めての職場だったこともあり、とても思い入れが強いので離れることができとてもさみしいです。成増には前所長の樋口がありますので、また樋口所長のもとで頑張ってまいります。ありがとうございました。

脳まき臨床美術講座 フォトギャラリー



紙素材で作る立体～筍～

旬の筍の生命力を感じ
その印象を大切に立体表現しました

島所長の 四方山話

5話

井の頭動物園&食事外出、皆様楽しんで頂けましたでしょうか？私自身も子供を連れて時々、井の頭動物園へ遊びに行き動物を見たり、公園でボートを乗ったりしています。ただ最近は中学3年の長女は反抗期真っ盛りで一緒に出掛けてくれません（話してもくれません）…今年中学生になった次女は部活動が始まった為に日曜日に一緒に出掛けてくれません…今、私と日曜日に遊んでくれるのは小学2年生の三女だけです！！現在柏江市在住ですが、ふれあいの家が休みの日曜日に高円寺周辺で一人ぶらぶらしている私をみかけたら、三女も遊んでくれなくなつたんだなと思い優しく声を掛けて下さいね。これから段々と暑くなっていますが皆様お身体ご自愛下さい。

編集後記

みなさんお元気ですか？私は元気です。最近暖かくなり久しぶりに七分袖のシャツに腕を通したところ、腕の部分のボタンがとまらなくなっていました。学生のころはハンドボールをずっとやっていたため自然と腕が太くなっていたのですが、ハンドボールをやめ数年たった今なぜか腕だけが太く…。「ただ太っただけなのでは…」とお思いの方もいらっしゃるとは思いますがこれだけは言わせてください、太ったのはあながち間違いではありませんが前のボタンは上から下までしっかりととまりました。もう一度言います、上から下までしっかりととまりました。この謎の答えは神のみぞ知るところでしょうか…。先月書き損ねてしまったのですが、熊本で起こった震災ですが佐賀県にある私の実家の方は特に被害もなく、家族みんな無事でした。現在も震災の影響で住むところもなく大変な方多くあります、同じ九州出身の者として何かできることがないか探してみたいと思います。